
　コロナの影響により米など農産物の価格が低迷するなか、高騰が続く生産資材のコストを販
売価格に転嫁できず、農業経営は大変厳しい状況となっています。当面の間の支援策として、
肥料原料の確保のための調達費支援や配合飼料価格安定制度の安定運用のための財源確保
などを盛り込んだ緊急経済対策が4月下旬に措置されました。しかし、秋肥の大幅値上げなど
資材価格の急騰・高止まりに対しては、将来を見据えたさらなる対策を補正予算等も活用し、
大胆に講じていく必要があります。
　また、支援策とあわせて、農業経営が持続可能なものとなるよう、再生産可能な価格形成が
極めて重要だと考えています。3月の予算委員会や4月の農林水産委員会では、「生
産コストを価格にしっかり転嫁させ、再生産が可能となる適切な価格が実現してこ
そ、持続可能な農業経営につながり、国民の皆さまに食料を安定的に供給できる」
と政府に対して質しました。2月に自民党で創設され、私も役員に入っている「食
料安全保障に関する検討委員会」では、5月の中間とりまとめに向け精力的に
議論を深めており、大胆な支援策や適正な価格形成・転嫁についてもしっか
り盛り込まれるよう、目下、一生懸命取り組んでいます。
　通常国会では、日本農業の行く末を左右する「みどり関連法案」や「基盤
強化法（人・農地プランの法定化）」等の法案審議を進めています。みどり
関連法案については、農林水産委員会で質問に立ち、農家の環境負荷軽
減の取り組みが消費者・事業者に適切に評価され、再生産が可能となる
価格で販売・消費されなければ、農業の持続性の確保ができないことから、
生産者に取り組みを求めることと並行して、環境負荷軽減の取り組みを行えば売れる、
稼げる出口（需要）の確保（創設）を強く求めました。
　私は当選当初から、中小・家族農業を支えなければ日本農業の発展はありえない、
そのためにも輸入依存を見直し国産へ切り替え、食料安全保障を強化しなければいけ
ないとずっと主張してきましたが、ウクライナ情勢などもあり、このことが大きく政策とし
て取り上げられるようになってきています。この流れの中でいまこそ、将来にわたって国
民への食料安定供給を確固たるものにすべく、再生産可能な価格形成など、これま
で私が言ってきたことが少しでも実現できるように徹底的に取り組んでまいります。
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藤木しんや
参議院議員

活動報告

参議院議員

農家・JAの声を委員会や党部会等で訴える

【再生産可能な価格形成など食料安全保障の強化に向けて】

農林水産委員会（4月5日） 農林水産委員会（4月12日） 食料安全保障に関する検討委員会
総合農林政策調査会・農林部会

合同会議



国政報告のご依頼・ご要請など

お気軽に
お声がけください！
皆さんのもとへ
駆けつけます！

〒101-0054  東京都千代田区
神田錦町1-23 宗保第２ビル3階
TEL：03-6262-9936　FAX：03-6262-9937

〒100-8962 東京都千代田区永田町2-1-1
参議院議員会館1006号室
TEL：03-6550-1006　FAX：03-6551-1006

後援会
事務所

国会
事務所

藤木しんや
後援会

専業農家出身の唯一の議員として
  農家・農業の未来のため全力で頑張ります

【所属委員会（参議院）】
農林水産委員会（理事）　予算委員会
災害対策特別委員会　資源エネルギーに関する調査会

【これまでの主な役職】
農林水産大臣政務官
参議院自由民主党　副幹事長
自由民主党　中央政治大学院　副学院長
参議院自由民主党　国対副委員長
東日本大震災復興特別委員会　理事

藤木しんやプロフィール
参議院議員１期目（平成28年7月初当選）

藤木しんやの
メッセージや活動などを
タイムリーに発信！

LINE公式アカウント
はじめました！

全国を訪問させていただき、生産者・JA役職員の皆さまと意見交換

公務等で伺えない場合は、
妻の藤木陽子が代理で訪問
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福島県持続可能な農業実現に
向けた要請集会

都道府県青年組織
委員長・事務局合同会議 福岡県農政連より推薦状交付 和歌山県農政推進大会神奈川県JA訪問

埼玉県JA訪問
江藤拓先生と全青協との

意見交換会
熊本県青協OB・青壮年部長・
現役委員との意見交換会 福岡県JA訪問新潟県JA訪問

埼玉県藤木しんや君を
励ます会

食と農で未来をつくる！フォーラム
（愛知県）

福岡県JA訪問 群馬県JA訪問

石川県藤木しんや
参議院議員を励ます会 佐賀県農政談話会 群馬県JA訪問 岐阜県JA訪問東京都JA訪問

藤木しんやのこれまでの
取り組みや思いを簡潔に紹介する
PR動画ができました

藤木しんや公式YouTube
活動紹介動画

全国の青年部・女性部総会、
JA総代会等において
ビデオメッセージを

ご活用いただいています

ぜひご覧ください


